

Int. Semperit Rallye

IS FUN

Int. Semperit Rallye

Die Int. Semperit Rallye ist der **letzte Koeffizient 10-Lauf zur Rallye-Europameisterschaft** für Fahrer 1998, sowie der **8. Bewerb zur Internationalen österreichischen Rallye-Meisterschaft**. Darüber hinaus zählt die Int. Semperit Rallye 1998 zum

- **EUROPAPOKAL FÜR FAHRER 1998**,
- zum **Fiat-Cinquecento Rallye Cup 1998**,
- zum **TEAMPOKAL DER OSK 1998**,
- zum **INT. RALLYEPOKAL DER OSK FÜR DIESELFAHRZEUGE 1998** und zum
- **NACHWUCHS-POKAL FÜR DEN RALLYESPORT 1998**
- zum **Ford KA Cup 1998**

Die Veranstaltung findet vom **5. - 7. November 1998** in Waidhofen an der Thaya (Niederösterreich) statt. Die Int. Semperit Rallye ist eine "Fahrer-Veranstaltung" mit 15 Sonderprüfungen über ca. 250 km und einer Gesamtlänge von ca. 460 km. Die **Wertungsstrecken** befinden sich rund um Waidhofen an der Thaya und Litschau.

Fünf verschiedene Sonderprüfungen (2 auf Asphalt, 3 auf Schotter) mit einer Länge zwischen 7 und 33 Kilometer werden je dreimal befahren.

Die Int. Semperit Rallye wird vom ÖAMTC ZV Baden und dem Österreichischen Rallye Club unter der Sporthoheit der Obersten Nationalen Sportkommission (OSK) veranstaltet. Das Reglement wird in englischer und deutscher Sprache veröffentlicht, wobei im Zweifelsfall über die Auslegung, der englische Text maßgebend ist.



Die **Sonderprüfungsstrecken** können in der Zeit vom 24.-26. Oktober und von 2. - 5. November 1998 von 7.00 - 20.00 Uhr besichtigt werden. Bei den Schotter-Sonderprüfungen können Einschränkungen bestehen, die mit der Nennbestätigung bekanntgegeben werden. Die Abnahmen finden am 4. und 5. 11. 1998 in Waidhofen an der Thaya statt.

Zeitplan

- **7. 9. 1998**
Aufliegen der Ausschreibung (Nennbeginn)
- **22. 10. 1998**
Nennschluß
- **24. 10. 1998**
Verfügbarkeit des Road-Books
- **28. 10. 1998**
Bekanntgabe der Startnummern und Versand der Nennbestätigungen
- **24. - 26. 10. und 2. - 5. 11. 1998**
7.00 - 20.00 Uhr
Streckenbesichtigung
- **1. 11. 1998**
"Int. Semperit Rallye - Golf Trophy", Waidhofen/Thaya
- **4. 11. 1998**
15.00 - 20.00 Uhr:
Dokumentenabnahme
- **5. 11. 1998**
10.30 - 18.30 Uhr:
Dokumentenabnahme
- 11.00 - 20.00 Uhr:
Technische Abnahme
- 12.30 - 14.30 Uhr:
Testsonderprüfung
- **6. 11. 1998**
10.01 Uhr: Start zur 1. Etappe
- 17.30 Uhr: Ziel der 1. Etappe
- **7. 11. 1998**
10.01 Uhr: Start zur 2. Etappe
- 17.00 Uhr: Ziel der Rallye
- 22.00 Uhr: Siegerehrung

Niederösterreich - Waldviertel -

Weitab vom Massentourismus, sind die gastlichen, einladenden Orte und Städtchen des Waldviertels eine wahre Fundgrube für Interessenten an historischen Sehenswürdigkeiten und Raritäten. Aber natürlich sind die dichten, tiefgrünen Wälder, die man in allen Richtungen stundenlang durchwandern kann, die Hauptattraktion des

Waldviertels. Hier finden Sie Tausende Kilometer Wanderwege, romantische Seen und Teiche, viele Freizeiteinrichtungen und freundliche Menschen sowie außergewöhnliche Gastlichkeit. Wer die naturverbundene echte und wahre Hausmannskost liebt, ist hier am richtigen Platz.

Zimmernachweis

**Feriendorf Königsleit'n
A-3874 Litschau**
☎: 02865-53 93
FAX: 02865-53 93 98

**Gästeservice Litschau
A-3874 Litschau**
☎: 02865-53 85
FAX: 02865-53 85/14

**Gästeservice Heidenreichstein
Stadtplatz 1
A-3860 Heidenreichstein**
☎: 02862-525 06
FAX: 02862-523 36 29



Streckenführung

1. Tag, Freitag 6. 11. 1998

Gesamtlänge: ca. 220 km
6 Sonderprüfungen: 120 km

2. Tag, Samstag 7. 11. 1998

Gesamtlänge: ca. 240 km
9 Sonderprüfungen: 130 km

Rallyeleitung

Die Rallyeleitung ist im Stadtsaal von Waidhofen an der Thaya untergebracht und von 4. - 7. 11. 1998 geöffnet. Dort befindet sich auch das Pressezentrum, von welchem Journalisten, Fotografen und TV-Stationen über die Rallye berichten werden. Der Parc fermé befindet sich gleich neben der Rallyeleitung. In der Sporthalle, neben dem Stadtsaal wird die technische Abnahme durchgeführt.

Vergünstigung für ausländische Teilnehmer

Ausländischen Teilnehmern können Aufwands- und Reisekostenentschädigungen gewährt werden. Wir bitten Sie um Kontaktaufnahme mit dem Rallye-Sekretariat (Sports & Organisation).

Zugelassene Fahrzeuge

Zur Teilnahme berechtigt sind jene Fahrzeuge, die am Tag der Abnahme den Bestimmungen des Anhangs J zum IASG entsprechen und in den Gruppen N oder A homologiert sind. Darüber hinaus können Dieselfahrzeuge, historische Fahrzeuge und Fiat Cinquecento, die dem Reglement für die Fiat Cinquecento Trofeo entsprechen starten. Fahrzeuge mit Probe- oder Überstellungskennzeichen werden nicht zum Start zugelassen.



Nenngeld

Das Nenngeld beträgt:

- a) **ATS 6.000,-** für eine Einzelnennung mit Veranstalterwerbung
- b) **ATS 12.000,-** für eine Einzelnennung ohne Veranstalterwerbung
- c) **ATS 2.000,-** für die Nennung einer Club-Mannschaft
- d) **ATS 6.000,-** für die Nennung einer Werks- bzw. Firmenmannschaft

Kontakt

Das Rallye-Sekretariat ist von 7. 9. - 3. 11. 1998 täglich außer Samstag, Sonntag oder Feiertag unter folgender Anschrift erreichbar:

**Sports & Organisation,
Jägerstr. 63/4/12, A-1200 Wien**
Tel: 330 70 39
Fax: 330 70 39-25
Mobil-Tel: 0664-100 19 30
Mobil-Fax: 0664-101 16 89
e-mail: sport_organisation@aon.at

Vorwahl aus dem Inland: 01
Vorwahl aus dem Ausland: **0043-1, 0943-1 oder 9943-1**

Das Rallyebüro befindet sich während der Veranstaltung (4. - 7. 11. 98) per Adresse:

**Int. Semperit Rallye
Stadtsaal Waidhofen/Thaya
A-3830 Waidhofen/Thaya**
☎: 02842-518 10
FAX: 02842-518 11

Vorwahl aus dem Ausland:
0043/2842, 0943/2842, 9943/2842

Int. Semperit Rallye

The Int. Semperit-Rallye is the last coeff.-10-round of the **European Rally Championship for drivers 1998** and the 8th round of the **int. Austrian Rally Championship**. Furthermore, the Int. Semperit-Rallye 1998 scores for the

- **European Rally Cup for Drivers**
- the **Fiat-Cinquecento-Rallye-Cup 1998**
- the **"Teampokal der OSK" 1998**
- the **Int. Rally-Cup of Austria 1998**
- the **Int. Diesel Cup of Austria 1998** and the
- **"Nachwuchspokal für den Rallyesport"**
- **Ford KA Cup 1998**



The event will be held from November 5th - 7th, 1998 and will be based in Waidhofen/Thaya (Lower Austria). The Int. Semperit Rallye is a "drivers" event with 15 special stages totalling 250 km, with an event distance of about 460 km. 5 special stages (2 tarmac, 3 gravel) will be passed three times. The lengths of the special stages vary between 7 and 33 km.



The event will be run under the jurisdiction of the "Oberste Nationale Sportkommission (OSK)" and is organised by the ÖAMTC ZV Baden and the Austrian Rally Club. The Supplementary Regulations for the event will be published in English and in German with in case of doubt, English being the official version for interpretation.

Reconnaissance for pace noting will be possible from October 24th to 26th and from November 2nd to 5th, 7 a.m. to 8 p.m. Restrictions concerning the gravel stages will be announced together with the entry confirmations. Scrutineering and verification of documents will be on November 4th and 5th in Waidhofen an der Thaya.



Time Schedule

- **September 7th, 1998**
Supplementary Regulations issued - entries open
- **October 22nd, 1998**
entries close
- **October 24th, 1998**
Road books issued to competitors
- **October 28th, 1998**
Start order published and entry confirmations issued
- **October 24th - 26th and November, 2nd - 5th, 1998**
7.00 a.m. - 8.00 p.m.:
Reconnaissance
- **November, 1st, 1998**
"Int. Semperit Rallye - Golf-Trophy", Waidhofen/Thaya
- **November 4th, 1998**
3.00 p.m. - 8.00 p.m.:
Verification of documents
- **November 5th, 1998**
10.30 a.m. - 6.30 p.m.:
Verification of documents
- 11.00 a.m. - 8.00 p.m.:
Scrutineering
- 12.30 p.m. - 2.30 p.m.:
Test special stage
- **November 6th, 1998**
10.01 a.m.: Rally Start (1st leg)
- 5.30 p.m.: Finish (1st leg)
- **November 7th, 1998**
10.01 a.m.: Start (2nd leg)
- 5.00 p.m.: Rally finish
- 10.00 p.m.: Prize Giving

Lower Austria (Waldviertel)

Far away from mass tourism, the hospitable inviting towns and villages of the Waldviertel offer lots of historical sights and rarities to their visitors. But of course, the main attraction of the Waldviertel are the dense, deep green woods, which offer all kinds of possibilities to the hiker. Here you find lots of long paths, romantic lakes and ponds, various leisure activities, friendly people and hospitality. Visitors who like to enjoy eating typical regional specialities are going to feel comfortable.



Currency

The exchange rate for the Austrian Schilling (ATS) at the time of publication was as follows (5/98):
US-Dollar: ATS 12,00
German Mark: ATS 717,20
Swiss Francs: ATS 857,00
Italian Lire: ATS 0,73

Letting Agency

**Feriendorf Königsleit'n,
A-3874 Litschau**
☎: 02865-53 93
FAX: 02865-53 93 98

**Gästeservice Litschau
A-3874 Litschau**
☎: 02865-53 85
FAX: 02865-53 85 14

**Gästeservice Heidenreichstein
Stadtplatz 1
A-3860 Heidenreichstein**
☎: 02862-525 06
FAX: 02862-523 36/29

Rally Course

**1st day
Friday, November 6th, 98**
Total distance: 220 km
6 Special stages: 120 km

**2nd day
Saturday, November 7th, 98**
Total distance: 240 km
9 Special stages: 130 km

Rally Headquarters

The Rally Headquarters is located in the Stadtsaal Waidhofen/Thaya. There you can also find the Public Relations office, where all journalists, photographers and TV-stations will report from. The Parc Fermé is located right next to the Rally Headquarters. Next door, at the Sports Hall, scrutineering will take place. The Rally Headquarters is open from November 4th - 7th, 1998.

Possible privileges for foreign competitors

Foreign competitors may get reimbursements of expenses and travel costs. Please do contact us by letter, fax or e-mail.

Eligible vehicles

An entrant wishing to enter a vehicle for this event has to ensure that, at the date of scrutineering, the vehicle is homologated in accordance with the prescriptions of Appendix J of the

International Sporting Code (Groups A and N). Also Diesel-Cars and FIAT-Cinquecento-Trofeo can take part. Vehicles with temporary licence plates are not allowed to start.

Entry Fees

The entry fees are fixed as follows:

- a) **ATS 6,000.-** with the optional advertising proposed by the organizer
- b) **ATS 12,000.-** without this advertising
- c) **ATS 2,000.-** for Club Teams
- d) **ATS 6,000.-** for Manufactures/Firm Teams

Contact

The Rally Secretariat is within call daily from 7. 9. - 3. 11. 1998, except on Saturdays and Sundays. The address of the **Rally Secretariate:**

**Sports & Organisation,
Jägerstr. 63/4/12,
A-1200 Vienna**

Tel: 330 70 39
Fax: 330 70 39 25
Mobiltel: (0)664-100 19 30
Mobilfax: (0)664-101 16 89
e-mail: sport_organisation@aon.at

Dialling code-local: 01
Dialling code-from abroad: **0043/1, 0943/1 or 9943/1**

During the event the Rally Headquarters is placed (November 4th - 7th, 1998) at:

Int. Semperit Rallye
Stadtsaal Waidhofen/Thaya
A-3830 Waidhofen/Thaya
Tel: 02842-518 10
Fax: 02842-518 11

Dialling code - from abroad:
0043-2842, 0943-2842, 9943-2842

